

地域ワークショップから見えてきた「あったらいいな」を実現するために



大正北地区福祉委員会では地域活動に住民の声を反映するため「ワークショップ」を開催しました。ワークショップでは「交通アクセスが不便」「子どもと高齢者の世代間交流の場が少ない」などの課題が出されました。それらの課題に対して地域では企業がバス停にベンチを設置したり、食事会に参加する人のためにタクシーでの優先予約による移動手段を確保しました。



▲地域の中で出た意見を発表している様子



▲ワークショップの様子

今後は、地域と学校が協力した取り組みができるよう話し合いの場を設けていきたいと考えています。できることから地域で取り組んでいくという気持ちで、地域を取り巻く状況を確認しながら地域で起こる課題を整理し取り組みを進めていきたいと話していただきました。

ご寄付ありがとうございます。(R7.2月から4月分)

善意銀行へご寄付いただいた方をご紹介します。(敬称略・順不同)



大切に
活用していきます

物品寄付 7件

- ・日榮新化 株式会社 お米券500円券200枚×2施設
- ・田邊 浩禎 (北本町) 車椅子1台、歩行器1台
- ・大阪中河内農業協同組合 南高安支部 成年部 ルフレ八尾へ若ごぼう
- ・大阪中河内農業協同組合 曙川支部 成年部 ケアハウスやまなみへ若ごぼう
- ・中村 茂喜 (京都市) 食材など段ボール2箱分
- ・大阪信用金庫 八尾支店、八尾桜ヶ丘支店 食材
- ・多田 正明 (西山本町) 家電製品、飲料、お米10kg、QUOカード

金銭寄付 合計2,931,705円

*寄付された個人及び法人は、確定申告によって税控除があります。

○一般寄付・福祉全般 合計2,931,705円

- ・八尾市女性団体連合会 会長 角田 禮子 10,000円
- ・匿名 (4件) 2,921,705円

献血にご協力ください。

7月は「愛の血液助け合い運動」月間で、献血の呼びかけを強化しています。日程はホームページをご覧ください。



ホームページ

Instagram

